

Redoublement L2 à 25 ans

Par **Sandyk**, le **16/03/2016** à **18:19**

Bonjour.

Je me permets de vous demander conseil car je commence à me poser des questions sur ma réussite universitaire cette année.

Je vous expose rapidement mon parcours :

J'ai obtenu le bac S en 2009, après avoir redoublé la 1ère. Puis 1 an de prépa MPSI (maths sup), puis 4 ans de pharmacie, 1 de break (le tout pour des raisons non exposables ici - je m'en excuse)...

et je suis donc en L2 de droit depuis septembre 2015. J'ai pu sauter la L1 grâce à la passerelle PACES > L2, moyennant un stage de remise à niveau très bien réussi.

J'avais déjà failli m'inscrire en droit entre la prépa et la pharmacie. Et j'ai finalement quitté la pharma pour faire du droit, donc c'est une vraie motivation.

Cependant, les choses vont de plus en plus mal depuis. Au début du 1er semestre, j'ai eu plusieurs problèmes :

- pas de L1 préalable, donc quelques lacunes de méthodo et de fond
- du mal à me remettre dans le bain de la fac
- et des soucis de santé et judiciaires

Ce qui m'a valu 2,5 de moyenne au 1er semestre.

Nous voici désormais en mars, à 2 mois des exams. Je suis à la bourre dans toutes les matières, y compris majeures (droit civil : j'en suis encore au mois d'octobre).

Donc je suis confronté à un dilemme :

- soit travailler à l'arrache, et passer de justesse, au risque de redoubler pour une seule matière...
- soit me saborder et attendre l'an prochain pour recommencer, afin de débiter mes études puis ma carrière juridiques sur des bases solides.

Qu'en pensez-vous ?

Je termine en vous précisant que j'ai 25 ans (26 à la fin de l'année). Ça me fait marrer (gentiment) quand je vois des gars de 21 ans qui se plaignent de redoubler :-)

Je suis pas mal intéressé par le droit public.

Merci pour vos réponses !

Par **Visiteur**, le **16/03/2016** à **19:38**

Bonjour.

Même en travaillant "à l'arrache", je ne suis pas sûre que ce soit réellement possible d'obtenir 17,5 de moyenne au S4.

Avec 2,5 de moyenne, c'est pas qu'un souci de lacune, ni un simple plantage là... Et il ne doit pas y avoir qu'une matière qui n'est pas passée.

Par **Sandyk**, le **16/03/2016** à **19:55**

Au 1er semestre, je n'ai pas pu travailler dans des conditions idéales, en particulier les semaines précédant les examens. Je me suis présenté à toutes les épreuves, mais sans connaissance, ça ne sert pas à grand chose. En particulier avec les QCM sanctionnant les mauvaises réponses.

Certaines matières du S2 étant dans la continuité du S1 (administratif, civil, pénal), je me retrouve à devoir travailler les 2 semestres en même temps.

Et n'oubliez pas qu'il y a toujours les rattrapages...

D'où ma demande de conseils sur la conduite à adopter.

Par **Visiteur**, le **16/03/2016** à **22:40**

Honnêtement, les seules personnes de ma connaissance qui ont eu 2 (et il n'y en a pas beaucoup), ce sont des "étudiants" qui venaient en cours en L1 juste pour les bourses.

Là ça veut dire que vous n'avez rien compris, ni au niveau des connaissances, ni de la méthode sérieusement.

Ça a donné quoi au contrôle continu d'ailleurs ?

Normalement vous auriez dû avoir au moins 5 ou 6 minimum...

Pour les rattrapages je ne veux pas vous démoraliser mais ils ne sont pas fait pour vous donner une seconde chance. En général, ils sont même plus durs que la 1ère session, et les correcteurs ne vous feront pas de cadeaux.

Mais c'est sûr qu'il ne faut pas baisser les bras et donner le maximum ce semestre.